
Il Fisco
Il fisco: una materia tanto affascinante quanto ostica con
tecnicismi tali da essere comprensibile solo agli addetti ai
lavori. La difficoltà di comprendere il linguaggio giuridico è
tale da scoraggiare con facilità il lettore meno esperto.
Eppure, senza rendercene conto, ogni azione quotidiana ha un
riflesso fiscale. Che tu stia acquistando un’auto, servendo
una pietanza al tavolo del tuo ristorante, tutto questo è
regolato da norme fiscali.
Subire  passivamente  senza  comprendere  non  ci  permette  di
cogliere  anche  le  opportunità  che  il  sistema  fiscale  ci
riconosce.  Opportunità  da  cogliere  soprattutto  se  sei  un
imprenditore.
Mi chiamo Antonio Pisapia, sono un Commercialista e da anni
dedico  la  mia  vita  allo  studio  delle  tematiche  fiscali  e
giuridico-aziendali.
Ho  deciso  di  aprire  questo  blog  per  semplificare  la
comprensione delle principali tematiche fiscali. Scopriremo,
insieme,  come  sfruttare  con  semplicità  ed  efficienza  le
opportunità che il sistema tributario ci riconosce attraverso
un approccio innovativo al complicato mondo del fisco.
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